

Llama presidente cubano a ganar la batalla por la decencia con el aporte de todos



La Habana, 14 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, aseguró que la batalla por la decencia también la ganan los maestros.

En su cuenta en la red social twitter recabó el dignatario el aporte de todos los cubanos para vencer en esa empresa.

La batalla por la decencia también la ganan los maestros, pero debe ser defendida con el aporte de todos, es una manera también de [#PensarCuba](#) [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)
pic.twitter.com/P4LFq2zv1d

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [August 14, 2019](#)



Radio Habana Cuba